

10月16日（水） 校内竹っ子学習発表会 開会行事 校長の話

みなさん、おはようございます。気合を入れようか。アレいきます。元気ですか！？
元気があれば、発表会ができる。

ということで、いよいよ発表会がやってきました。校内発表会です。9月19日の土曜日は、お家の人や地域の方々に向けての発表会。そして、大竹市の70才をお祝いする本番の発表会です。

では、今日の発表会は練習ですか？今日も本番です。校内の他の学年のみなさんに、発表する本番です。

全校朝会でお話しました、「メリハリ」と「集中力」に気を付けて、その後の練習もがんばってくれたと思います。

今日の本番、2つだけ、がんばってほしいことをお話しします。

1つめ。全力で発表すること。つまり、今もっている力を出し尽くすこと。後悔しないようにということです。「もうちょっと声を出しておけばよかった」とか「もうちょっと口を開けて歌えばよかった」などと後悔しないように。10の力を持っていたら10全部出す。8とか9ではなく10全部。人によっては、10の力があったら、本番では11や12、13とか練習よりもっとすごい力を出せる人もいます。大きな舞台でこそ大きな力を発揮できる人、大勢の人の前で堂々と発表できるような人です。とにかく、全力で今までで一番良い発表を目指しましょう。

2つめ。全力で観ること。他の学年の発表の良さを全力でたくさん見つけること。他の学年の発表の良いところを学んで、19日の土曜日の発表に活かせるかもしれない。そういう意味もあって、今日、お互いに観ます。

ということで、今日は、全力で発表して、全力で観ましょう。

以下、書き下ろし

10月16日（水） 竹っ子学習発表会 閉会行事での**教頭の話（講評）**を要約して掲載します。

1年生「くじらぐも」（音読劇）

- ・セリフを1人1人が覚えて、大きな声で発表できていました。
- ・合奏、歌、ダンス、どれもがんばっていてすばらしいです。

2年生「はばたけ！元気いっぱいに！！」

- ・大きなBINGOカードを出しながら、観る人も巻き込んで楽しい演奏ができました。
- ・難しい動きを付けながら「ツバメ」という曲を歌うことができました。



3年生「やる気 ゆう気 本気！！」

- ・3年生で初めて習ったリコーダーの音色がとてもきれいでした。
- ・「エール」という曲を先生の指揮に合わせて、みんながそろえて歌おうとしていました。 1年生、2年生も見習うと良いと思います。



4年生「かがやけ命 ～希望の道～」

- ・命の大切さをうたったえる「希望の道（合唱）」は2つの音が重なった美しい声を聞かせてもらいました。

- ・「Green boys (パフォーマンス)」は、観ている人を楽しい気持ちにさせてくれました。

5年生「COSMOS ~みんな星だよ~」

- ・入場して始まるまで、まったく動かず待っていました。演奏や歌はしっかりとやり切って、メリハリができていました。
- ・二部合唱は高音のパートもきれいで、たくさんの楽器を使った合奏の音色もそろっていて、合唱の声も合奏の音も体育館いっぱいに響いていました。



6年生「協力・責任・挑戦」

- ・紙太鼓の演奏「元気」では、6年生の格好良さが表現され、合唱「あなたに会えて」では、やさしい歌声で6年生のやさしさが表現されていました。
- ・合奏「We are the champion」では、みんなで1つのものを創り上げることができます。19日の発表は、この曲をみんなで演奏する最後のステージになります。後悔のないようになんばってください。



10月19日（土）の発表で、さらにがんばってほしいこと

- ・1人でしゃべるセリフのある人。人によっては声の大きさ良いけれど、速くてせっかくのセリフが聞き取れないので、ゆっくり言えるようにしましょう。
- ・歌うときの顔に笑顔が見えると良いと思います。